

Chers parents,



Pour le cours de psychomotricité, nous vous demandons de prévoir dès la rentrée, des **chaussures adaptées à scratch** dans un **petit sac de gym** (qui ferme) le tout marqué du nom de votre enfant!

Il s'agira de baskets ou petit(e)s chaussures/chaussons de gym qui ne marquent pas le sol, qui sont faciles à mettre et qui sont bien adapté(e)s aux pieds de votre enfant!

Nous profitons de cette demande pour vous rappeler d'habiller votre enfant avec une tenue souple et adaptée les jours où il aura psychomotricité, et de lui mettre des chaussures également faciles à retirer et à remettre (pensez aux institutrices...) 😊

Nous vous remercions pour votre collaboration,

les professeurs de psychomotricité

voici quelques exemples pour vous aider:

